

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/W(99)38



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 14-Sep-1999
Dist. : 15-Sep-1999

PARIS

SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE

Bil.

LCS/CONF/W(99)38
Non classifié/Unclassified

PROGRAMME DES SEANCES DU 20 AU 24 SEPTEMBRE 1999
SCHEDULE OF MEETINGS FROM 20 TO 24 SEPTEMBER 1999

81467

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

Bil.

20	9 h 30	CMF - 5ème réunion du Réseau de privatisation de l'OCDE (Salle D)
	9.30 a.m.	CMF - Fifth Session of the OECD Privatisation Network (Room D)
20	12 h 45	ALORA - INFORMATION SUR LES COURS DE LANGUE (Salle N° 10)
	12.45 a.m.	ALORA - information session on Language courses (Room N° 10)
20	9 h 00	AEN - COMITÉ SUR LA SÛRETÉ DES INSTALLATIONS NUCLÉAIRES Groupe de Travail Principal No. 1 - Groupe de travail sur les facteurs humains (2, rue du Conseiller Collignon)
	9.00 a.m.	NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS Principal Working Group No. 1 - Extended Task Force on Human Factors (2, rue du Conseiller Collignon)
20 - 21	9 h 30	Centre pour la Coopération avec les non Membres - Le rôle de l'investissement international dans le développement, les responsabilités des entreprises et les principes directeurs pour les entreprises multinationales (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)
	9.30 a.m.	Centre for Co-operation with Non-Members - The Role of International Investment in Development, Corporate Responsibilities and the OECD Guidelines for Multinational Enterprises (UIC, 16 rue Jean Rey 75015 Paris)
20 - 22	14 h 00	AEN - COMITÉ SUR LA SÛRETÉ DES INSTALLATIONS NUCLÉAIRES - Groupe de Travail Principal No. 2 (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
	2.00 p.m.	NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - Principal Working Group No. 2 (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
20 - 22	10 h 00	Comité des Affaires fiscales - Groupe technique consultatif sur le suivi de l'application des normes conventionnelles existantes pour l'imposition des bénéfices des entreprises (37bis, boulevard Suchet)
	10.00 a.m.	Committee on Fiscal Affairs - Technical Advisory Group on Monitoring the Application of Existing Treaty Norms for the Taxation of Business (37bis, boulevard Suchet)
20 - 24	9 h 30	STD - REUNION D'EXPERTS EN COMPTABILITE GENERALE (Salle Roger Ockrent)
	9.30 a.m.	STD - MEETING OF NATIONAL ACCOUNTS EXPERTS (Room Roger Ockrent)
21	10 h 00	COMITE DU BUDGET (Salle C)
	10.00 a.m.	BUDGET COMMITTEE (Room C)

21	14 h 30	BUDGET FINANCES TRESORERIE - COMITE CONSULTATIF CAISSE DE PREVOYANCE (Salle N° 10)
	2.30 p.m.	BUDGET FINANCE TREASURY - PROVIDENT FUND ADVISORY COMMITTEE (Room N° 10)
21 - 22	9 h 00	CERI - INES REUNION DU GROUPE DE DIRECTION (2, rue du Conseiller Collignon)
	9.00 a.m.	CERI - INES MEETING OF THE STEERING GROUP (2, rue du Conseiller Collignon)
21 - 22	9 h 15	CCNM - Treizième session plénière du Groupe consultatif de l'OCDE sur les privatisations (Maison de la Chimie, 28, rue Saint Dominique, 75007 Paris)
	9.15 a.m.	CCNM - Thirteenth Plenary Session of the Advisory Group on Privatisation (Maison de la Chimie, 28, rue Saint Dominique, 75007 Paris)
21 - 23	9 h 00	AEN - COMITE SUR LA SÛRETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - 18ième Réunion du Groupe de Travail No. 1 (94, rue Chardon Lagache)
	9.00 a.m.	NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - 18th Meeting of the Principal Working Group No. 1 (94, rue Chardon Lagache)
22 - 23	9 h 00	CMIT Comité des mouvements de capitaux et des transactions invisibles. CIME Comité sur l'investissement international et les entreprises multinationales - Réunion conjointe - CMIT/CIME (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
	9.00 a.m.	CMIT Committee on Capital Movements and Invisible Transactions. CIME Committee on International Investment and Multinational Enterprises- - Joint Meeting - CMIT/CIME (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
22 - 23	9 h 30	AEN - COMITE SUR LA SURETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - GTP5 - GROUPE DE TRAVAIL SUR LA FIABILITE HUMAINE (Salle N° 9)
	9.30 a.m.	NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - PWG5 - HUMAN RELIABILITIES TASK GROUP (Room N° 9)
22 - 24	14 h 00	AEN - COMITE SUR LA SURETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - 21ème Réunion du Groupe de travail principal n° 4 sur le confinement des rejets accidentels de matières radioactives (GTP4) (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
	2.00 p.m.	NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - 21st Meeting of the Principal Working Group No. 4 on Confinement of Accidental Radioactive Releases (PWG4) (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
22 - 24	14 h 30	Comité des Affaires fiscales - Groupe technique consultatif sur la classification par les conventions des paiements concernant le commerce électronique (37bis, boulevard Suchet)
	2.30 p.m.	Committee on Fiscal Affairs - Technical Advisory Group on Treaty Characterization of Electronic Commerce Payments (37bis, boulevard Suchet)

- | | | |
|---------|------------|--|
| 22 - 24 | 14 h 30 | COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Séminaire sur les examens de performances environnementales (1er et 2ème cycles) (Salle D) |
| | 2.30 p.m. | ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Seminar on the Environmental Performance Review (1st and 2nd Cycles) (Room D) |
| 23 | 10 h 00 | CONSEIL (Salle C) |
| | 10.00 a.m. | COUNCIL (Room C) |
| 23 - 24 | 9 h 30 | PUMA - Groupe de travail sur l'éthique dans le service public (Salle N° 11) |
| | 9.30 a.m. | PUMA - Working Group on Public Service Ethics (Room N° 11) |
| 23 - 24 | 9 h 30 | CFM - Groupe de direction sur les échanges transfrontières dans les services financiers (2, rue du Conseiller Collignon) |
| | 9.30 a.m. | CMF - Steering Group on Cross-Border Trade in Financial Services (2, rue du Conseiller Collignon) |
| 23 - 24 | 15 h 00 | CIME - Comité de l'Investissement International et des Entreprises Multinationales - Groupe de travail sur les Principes directeurs de l'OCDE à l'intention des entreprises multinationales (9, rue de la Fédération, 75015 Paris) |
| | 3.00 p.m. | CIME - Committee on International Investment and Multinational Enterprises - Working Party on the OECD Guidelines for Multinational Enterprises (9, rue de la Fédération, 75015 Paris) |
| 24 | 9 h 30 | AEN - COMITE SUR LA SURETE DES INSTALLATIONS NUCLEAIRES - REUNION CONJOINTE GTP1/GTP5 (94, rue Chardon Lagache) |
| | 9.30 a.m. | NEA - COMMITTEE ON THE SAFETY OF NUCLEAR INSTALLATIONS - PWG1/PWG5 JOINT MEETING (94, rue Chardon Lagache) |
| 24 | 10 h 00 | CMF - CMF reunion informelle (Salle N° 10) |
| | 10.00 a.m. | CMF - CMF Briefing (Room N° 10) |